

ZUKUNFT. ■



ödp

Keine Böller an Silvester ...

zu viel Feinstaub in der Luft ...

Innerhalb weniger Stunden werden ca. 5.000 Tonnen Feinstaub freigesetzt, in Schweinfurt war die Belastung mit Abstand die höchste in ganz Bayern!

zu viel Müll in der Natur ...

In den fünf größten deutschen Städten werden an Silvester rund 200 Tonnen Abfall produziert!

zu viel Stress für Tier und Mensch ...

Viele Tiere (Wildtiere wie Haustiere) geraten in Panik, dem Treiben der Menschen hilflos ausgesetzt. Und auch für die Menschen besteht eine relativ hohe Verletzungsgefahr.

Klimaschutz fängt an Silvester an ...

... deshalb treffen wir uns um Mitternacht am Rückertdenkmal auf dem Marktplatz – mit Kerzen statt Böllern.

Bitte kommen Sie und setzen mit ein Zeichen !!!